



6 Pièces

156 m²

Réf. 83420042

2 250 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 17 - Courcelles / Wagram - appartement totalement rénové - 4 chambresIdéalement situé dans une rue calme à proximité de la place des Ternes et du parc Monceau, appartement d'une superficie de 157 m², au 2ème étage d'un bel immeuble Art Déco, bénéficiant d'une hauteur sous plafond de 3.10 m.Il comprend: une galerie d'entrée, un séjour, une salle à manger/cuisine, une chambre, une suite parentale avec salle de douche et toilettes, des toilettes indépendants, deux autres chambres sur cour, une salle de bains avec douche.Une cave de 16 m² complète ce bien.En option une place de parking à ...

Paris 17 - Courcelles / Wagram - Apartment undergoing full renovation - 4 bedroomsPrime location on a quiet street near Place des Ternes and Monceau park. 157m² (1,690 sq ft) apartment on the 2nd floor of a super Art Deco building. 3.10m (10ft) ceiling height.Layout: entrance hall, living room, dining room/kitchen, bedroom, master suite with shower room and toilet, separate toilet, two other bedrooms on the courtyard side, bathroom with shower.16m² (172 sq ft) cellar also included.Maid's room on the 7th floor, accessed by a service lift, and a parking space nearby both available as an ...

BARNES COURCELLES

108, Boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

